

中 御祓中だより

ホームページアドレス
メールアドレス

<http://cms.ishikawa-c.ed.jp/~misogj/NC2/htdos/misogityu@city.nanao.ishikawa.jp>

平成26年 9月26日
No. 7

七尾市立御祓中学校
TEL 53-0201

2学期 スタートを飾る 学校祭 スローガン「MSG ~ 最高の輝きを手に入れろ ~」

2学期の幕開けとして、9月6日（土）に学校祭第1部の体育祭を本校運動場で開催しました。黄団・青団の2団に分かれ、標記スローガンの下、集団演技と遊興競技を通して「全力を出すところに感動が生まれる」ことを体感し、2学期のスタートに勢いをつけることができました。

【開会式生徒入場】



さわやかな青空の下、学校旗を掲げた堀下 遥生 生徒会長を先頭に生徒会役員が国旗・校旗・生徒会旗を手に堂々の入場。

【入場行進：黄団】



明星 佑紀 団長率いる黄団。「ワッショイ・ワッショイ」のかけ声に合わせまとまりのある行進を見せてくれました。

【入場行進：青団】



吉尾 航太 団長率いる青団。「こうた・よしお」のかけ声に合わせ笑顔を振る舞うパフォーマンスも見せてくれました。

【ラジオ体操：全員】



体操隊形に素早く広がり準備体操の中にもさわやかな集団の美が感じられました。

【鞆蹴 大縄跳び：1年】



1年生の学級対抗競技で心を一つにジャンプを重ね1組が見事優勝。

【台風の目：2年】



2年生の学級対抗競技でケースに入れたボールを落とさずチームワークで1組が優勝。

【全員リレー：3年】



3年生の学級対抗競技で出席順に全員参加でバトンをつなぎ白熱のレースで1組が優勝。

【借り物競争：選択】



二人三脚でスタートしカードを引いて「かわいい 女の人」がでると… 「三野 せんせ〜い」

【ムカデ競争：選択】



練習では一步も動けないチームも本番ではかけ声に合わせて見事な足さばき。(ムカデもびっくり)

【七尾まだら：全員】



鎮守の森をバックに一糸乱れぬ華麗な舞を披露。御祓の品格を集団で表現してくれました。

【剛嶺 応援合戦：青団】



男女のチームワークもよく声を限りに創意工夫溢れる応援で会場を盛り上げた青団。

【剛嶺 応援合戦：黄団】



とにかく明るくコミカルで団結力と躍動感に溢れる応援で会場を活気づけた黄団。

【剛嶺 大綱引き：全員】



太い綱に全体重をかけた男女別の戦いは単純明快で見ている方も思わず力が入りました。

【障害物リレー：選択】



半周4つずつの障害物をクリアするリレー。真っ白顔の鉛探しに手が出そうなパン食い競争。

【騎馬戦：男子】



個性豊かに名乗りを上げる大将。背後からの攻めに苦戦を呈する黄団。今年は青団の勝利。

【綱奪い：女子】



中央に置かれた綱を勇猛果敢に奪い合う伝統の一戦。か弱き乙女も集団になると…。

【剛嶺 リレー：各団選抜】



各団13人の精鋭で競う体育祭の華。アンカーは1周200mを力走し大声援が送られました。

【表彰・閉会式】



両団ともに全力で戦った体育祭。最終得点は132対116で青団が優勝。応援合戦は黄団が優勝。



天を仰げば青空が広がり、地に目を向ければ親子除草作業で、きれいに整備していただいたグラウンド。多くの方々に支えていただいて、緊張の中にも楽しく和やかな体育祭を開催することができました。全力を出した者だけが体感する感動と達成感を十分に味わうことができた生徒たち。各団の応援練習など1～3年の縦割り活動を通して親睦の絆を深めるとともに個々の自信も深めることができました。お忙しい中に子どもたちのためにと駆けつけていただき、心からの声援を送っていただいた多くのご来賓・保護者の皆様に深く感謝申し上げます。

学校祭 第2部 感動と充実の文化祭



9月13日(土)、学校祭第2部として「MSG～最高の輝きを手に入れろ～」をスローガンに文化祭を開催しました。堀下 遥生 生徒会長を中心に執行部が一丸となって企画運営を担い、全校生徒が力を合わせ文化祭を大いに盛り上げました。

本年度は、ピールアートで感動の輪を広げようと2ヶ月前に生徒が取り組んだピールアートの会場の演出に生かしました。ピールアート事業では、後援に山成商事株式会社どんたく様、制作に西湊保育園の年長さんや小丸山小学校の3～6年生の皆さんにご協力をいただきました。会場準備にはピールアーティストの 才田 春光さんと関係者の方々に前々日から携わっていただき、当日は園児・児童・生徒制作の500個以上のラタタと春光さんの作品を合わせ700個以上のラタタの中で、クリスマス加演奏で開会。幻想的なアートの世界を演出していただきました。地域の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

【会場準備】



文化祭前日に各自のランタンを体育館に運び、才田 春光さんと一緒に会場の演出に取り組む生徒たち。

【開会式】



開会宣言とともに会場の照明が落とされ、ランタンの明かりの中でクリスタルボウルの幻想的な音色を奏でる なんなさん。

【オープニング】



生徒会執行部によるオープニング企画で自分たちで作成した「御祓中伝説」の楽しい映像を次々と紹介し、会場を盛り上げる生徒会。

【私の主張発表】

市内大会、全能登大会で大活躍の松本千雅さん(3年)と 山本日菜子さん(2年)による主張発表。



松本さん(写真上)は「夢に向かって」と題して米国モントレイでの体験を契機に心の変容を捉えた内容を英語を交えて格調高く発表。山本さんは「命の箱」と題して親への感謝の気持ちとプラス思考の大切さを素直に発表。2人の表現力の高さに会場から感嘆と拍手喝采。



【修学旅行記】



4月中旬に実施した東京方面への修学旅行の感想や後輩の修学旅行に生かしてほしいポイントについて3年生の代表グループが発表。

【わく・ワーク体験発表】



7月初旬に3日間体験させていただいた職場体験学習を振り返り、失敗談を交えながら勤労の貴さについて2年生の代表者が発表。

【ホームステイ体験発表】



8月中旬に約2週間、米国モントレイでホームステイを体験してきた2年生の家中くん・奥原さん・武村くん・谷口さんの夢溢れる貴重な米国紀行。

【食育クイズ】



ふるさと学習の一環で1年生が七尾の特産物(能登野菜)について学んだことを〇×クイズにまとめ会場全体で取り組んだ食育クイズ。

【クリスタルボウル演奏】



体育館行事前半の締めくくりとして、開会式同様にクリスタルボウルを使った演奏に歌を交え、華麗なミニコンサートで会場を魅了した依田サイバー良治(よだ・さいばー・りょうじ)さん。

【催し物タイムの様子】



(Colorful Carnival)



(Zoo ワールド)



(三野家の食卓)



(Rainbow)



(Misogi Theater)



(生徒作品展示：1年食育新聞，美術授業での作品，美術工芸部の作品)



(バザー・軽食販売：PTA，鵬学園，七尾東雲高校)



(健康フェック：田鶴浜高校)

多くのご来賓や保護者・地域の方々にご来校いただき，どの催し物も笑顔が絶えない大盛況ぶりでした。中でもPTA主催のバザー・飲食物販に多大なるご協力をいただき，127,234円の収益を上げることができました。皆様のご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

【学級旗・壁新聞コンクール】



(学級旗：1年生)



(学級旗：2年生)



(学級旗：3年生)

学級旗・壁新聞ともに努力の様子が覗え，審査が難行する力作揃い。制作スタッフの作品完成に費やした時間と労力に拍手喝采。

＜学級旗コンクール結果＞

最優秀賞：3の2
優秀賞：3の1

＜壁新聞コンクール結果＞

最優秀賞：3の1
優秀賞：2の1
//：3の2



(壁新聞：1年生)



(壁新聞：2年生)



(壁新聞：3年生)

【体育館行事 後半の催し物】



(サイエンスショー：七尾高校理科)



(ダンス：七尾東雲高校)



(クロージング・閉会式)



近隣高校（鵬学園・七尾東雲高校・田鶴浜高校・七尾高校）の多大なるご協力のお陰で充実した文化祭を開催でき，生徒・教職員ともに感謝の気持ちで一杯です。クロージングでは御中全員の顔写真を貼り合わせて校舎を浮かび上がらせ，個が輝く感動の輪を広げることができました。

社会を明るくする運動 公開ケース研究会

9月15日(月)

ワークパル七尾において、七尾鹿島保護区保護司会が主催する標記研究会が開催されました。会場には七鹿地区7中学校の代表生徒グループと同地区更生保護女性会等の方が参加し、架空の事例を通して更生保護制度について理解を深め、犯罪や非行をした人たちの立ち直るための環境等について考える機会を持ちました。

本校からは、堀下 遥生くん、北島 健太くん、林 涼加さん、野田 大河くん、平島 万祐子さん、浅野 円花さんら生徒会役員が参加し、自分たちの考えを上手にまとめて発表してくれました。

また、開会行事に募集標語の表彰式が行われ、本校からは3名の生徒の作品が表彰されました。入賞作品と入賞者については以下の通りです。おめでとうございます。

<最優秀賞>

「あいさつで 心の扉 開けようよ」

木下 亜弥萌さん(1の2)

<優秀賞>

「あいさつは 笑顔を作る 第一歩」

長谷川 璃音さん(1の1)

「悪口は 聞かない 言わない 言わせない」

澤野 那生くん(1の3)



本校吹奏楽部も毎年参加させていただいており、1・2年生による初めての演奏会としての意気込みも高く、一丸となって取り組ませていただきました。演奏曲は「ふるさと」「水戸黄門」「学園天国」の3曲。来場者からの手拍子に生徒の緊張もほぐれ、伸びやかに演奏することができ、会場から大きな拍手をいただきました。

みそぎ地区 敬老会

9月15日(月)

フォーラム七尾において、御祓地区社会福祉協議会主催の第52回敬老会が開催されました。

会では、金婚長寿ご夫妻のお祝いを始め、各種催し物(演芸)が行われました。



平成26年度 全国・県学力学習状況調査結果について

3年生を対象に4月に行われた標記調査結果について、全国実施の国語A(知識問題)、国語B(活用問題)、数学A(知識問題)、数学B(活用問題)及び県実施の社会(基礎学力問題)においては国及び県平均を上回る結果でした。しかし、県実施の理科(基礎学力問題)、英語(基礎学力問題)では県平均をやや下回る結果でした。結果を真摯に受け止め、結果分析に基づき得意分野はさらに伸ばし苦手分野は補強すべく、家庭学習内容で対応し放課後学習では受験対策も含めて取り組んでいます。また正答率の高い生徒とその学習状況との相関関係については、進路だより(配付済み)をご参照ください。

Let's call.オアシスライン

TEL 0767-52-0783

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること、困っていること

* 匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

~親と子のなんでも電話相談室~



~オアシスライン担当~